



Bezirksverband Mittelfranken

Markus Erlinger, Kirchfeldstr. 36, 91598 Colmberg

Tel. 09803/ 9322975 – Fax: 09803/ 9322974 – Mail : vorsitzender1@mittelfranken.bllv.de

Unser neuer Vorsitzender stellt sich vor

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

nun ist es also soweit, der BLLV-Mittelfranken hat einen neuen Vorsitzenden. Auf der außerordentlichen Bezirksdelegiertenversammlung wurde ich von den Delegierten mit überwältigender Mehrheit zum Nachfolger von Gerhard Gronauer an die Spitze des BLLV-Mittelfranken gewählt. Herzlichen Dank für dieses Vertrauen!

Ich möchte im Rahmen dieses Info-Dienstes zu Beginn des Schuljahres 2018/19 die Gelegenheit nutzen, um mich Ihnen in aller Kürze vorzustellen. Allerdings möchte ich es auch nicht versäumen,

meinem Vorgänger Gerhard Gronauer für seine überaus erfolgreiche Arbeit an der Spitze des mittelfränkischen BLLV zu danken! Lieber Gerhard, du hast Immenses für den BLLV-Mittelfranken geleistet! Herzlichen Dank für die kollegiale Zusammenarbeit im Team des Vorstandes und in den einzelnen Fachgruppen unseres Verbandes!

Als ich mich vor etwa drei Jahren entschloss, die Nachfolge von G. Gronauer im Verband und auch als Vorsitzender des Bezirkspersonalrates zu übernehmen, konnte ich bereits auf eine langjährige Verbands- und Personalratsarbeit zurückblicken. Meine ersten Erfahrungen sammelte ich als Bezirkskassier der damaligen ABJ-Mittelfranken. Über den 2. Vorsitz des BLLV-Kreisverbandes Bechhofen (Ende der 90er Jahre) und den 1. Vorsitz des BLLV-Kreisverbandes Rothenburg ob der Tauber wurde ich auf der BDV 2016 zum Abteilungsleiter der Abteilung Dienstrecht und Besoldung gewählt und gehöre seitdem dem Bezirksvorstand an. Meine Tätigkeit im örtlichen Personalrat des Staatlichen Schulamtes im Landkreis Ansbach, dem ich seit dieser Zeit angehöre, begann im Schuljahr 2002/03. Seit 2016 bin ich Mitglied des Bezirkspersonalrates an der Regierung von Mittelfranken und wurde schließlich im April 2018 zum Vorsitzenden ab dem 01.08.2018 gewählt.

Als wichtigstes Anliegen meiner Verbandsarbeit möchte ich nennen, mich für gute, leistungsfördernde und gesunderhaltende Arbeitsbedingungen an unseren Schulen einzusetzen und zu kämpfen. Weiterhin ist es mir ein großes Anliegen, das bestehende, kompetente Serviceangebot des BLLV-Mittelfranken für seine Mitglieder im Rahmen der einzelnen Abteilungen und Fachgruppen weiterzuführen und möglicherweise noch auszubauen.

Ich freue mich auf meine neuen Aufgaben und den intensiven Kontakt zu unseren Mitgliedern wo immer dieser auch möglich sein wird!



1. Vorsitzender BLLV-Mittelfranken

Dank

Wie Sie sicherlich bereits in der MILZ gelesen haben, ging ich mit Wirkung zum 31.07.2018 in den Ruhestand. In der außerordentlichen Bezirksdelegiertenversammlung wurde Markus Erlinger zu meinem Nachfolger gewählt. Er wird sicherlich auf das ein oder andere aufbauen, aber sicherlich auch neue Akzente setzen. Die neue Mannschaft wird Sie gerne unterstützen und bei Bedarf ihre Hilfe anbieten. Geben Sie dem Team Ihr Vertrauen!

Insgesamt darf ich also auf eine lange BLLV- und PR-Tätigkeit zurückblicken. Es war eine spannende, äußerst interessante, erlebnisreiche und sehr gewinnbringende Zeit. Ich darf heute auf erfolgreiche Jahre der Verbandsarbeit zurückblicken. Keinen Tag möchte ich missen. Es hat mir riesigen Spaß gemacht, mit einem Top-Team zusammenzuarbeiten. Ich konnte immer auf große Unterstützung bauen, wenn Hilfe notwendig war. Deshalb möchte ich auch mit dem Satz des bengalischen Dichters Thakur zurückblicken: „Schöne Tage – nicht weinen, dass sie vergangen, sondern lächeln, dass sie gewesen.“

Insbesondere möchte mich ganz herzlich bei allen bedanken, die die außergewöhnliche Verabschiedungsfeier organisiert haben und mir damit viele Freude bereitet haben. Mein Dank gilt dem Vorstandsteam für die Planung und Durchführung der Feier. Sehr gefreut habe ich mich über die musikalischen Beiträge des Gospelchors Weißenburg unter der Leitung von Monika Hümmer und des Lehrerensembles unter der Leitung von Walter Hackenberg sowie über die kabarettistischen Darbietungen der Gruppe Mc Neill.

Mein Dank gilt Regierungspräsident Dr. Thomas Bauer, Landrat Gerhard Wägemann, Oberbürgermeister Jürgen Schröppel, der BLLV-Präsidentin Simone Fleischmann, dem BBB-Vorsitzenden Rolf Habermann sowie den Vertretern des BLLV-Mittelfranken Karin Dornauer, Reinhold Meier und Markus Erlinger für die wohlwollenden Worte.

Außerdem möchte ich mich bei allen Kolleginnen und Kollegen für die zahlreichen Glückwünsche und Grüße bedanken. Wir werden uns sicherlich bei der ein oder anderen Gelegenheit treffen.

Beratung in dienstrechtlichen Fragen

Diesem Schulhausversand ist auch eine Übersicht beigelegt, wer für Auskunft und Beratung zur Verfügung steht. Allerdings haben die Anfragen im dienstrechtlichen Bereich (insbesondere bei den Pensionsberechnungen) stark zugenommen, so dass wir das Beratungsteam erweitert haben. Bitte wenden Sie sich in folgenden Angelegenheiten an nachfolgende Berater:

Markus Erlinger	Pensionsberechnungen Bereich AN-Land+Stadt, NEA	09803/ 9322975	vorsitzender1@ mittelfranken.bllv.de
Claus Binder	Pensionsberechnungen Bereich FÜ- Land+Stadt, ER-ERH, N-Land; weitere Angelegenheiten des Dienstrechts und der Besoldung	0911/ 973750	dienstrecht@ mittelfranken.bllv.de
Katharina Rottler	Mutterschutz, Elternzeit	0176/ 24682846	mittelfranken@ junger.bllv.de
Gerhard Gronauer	Pensionsberechnungen Bereich WUG, RH-SC	09143/837105	gerhard.gronauer@ t- online.de
Andreas Rewitzer	Rechtsvertretung	0911/ 92364779	rechtsabteilung@ mittelfranken.bllv.de